



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 77, 03.04.18, Seite 22

Vermisst und gefunden

■ **Waldbreitbach.** Der diensthabende Arzt des St.-Antonius-Klinikums in Waldbreitbach hat der Polizei Straßenhaus am Donnerstagabend einen 32-jährigen Patienten als vermisst gemeldet, der an Psychosen leidet und die Klinik vermutlich in Suizidabsicht verlassen hatte. An den umfangreichen Suchmaßnahmen beteiligten sich die Freiwillige Feuerwehr Waldbreitbach, die Rettungshundestafel Lahnstein und die Polizeihubschrauberstaffel. Der Vermisste wurde am Freitagmorgen wohlbehalten von Kräften der Feuerwehr in Waldbreitbach gefunden und auf freiwilliger Basis zurück in die Psychiatrie gebracht. Bei der Suche wurde auf einer Wiese neben dem Schwimmbad in Waldbreitbach bei etwa 3 Grad Außentemperatur ein weiterer 32-jähriger Mann gefunden. Er schlief und war stark alkoholisiert. Der Rettungsdienst brachte ihn ins Krankenhaus.